

resoc



1958

LISA FÊTE SES 60 ANS !

MERCI DE NOUS FAIRE CONFIANCE



Patrick Dauquet a acquis un studio photo pour mettre en ligne des images de qualité des chaussures qu'il commercialise.

Patrick Dauquet a acquis un studio photo pour mettre en ligne des images de qualité des chaussures qu'il commercialise. Le propriétaire du magasin de chaussures L'Essentiel, Patrick Dauquet, a investi dans un studio photo pour améliorer la qualité de ses images de produits. Le studio est équipé d'un éclairage professionnel et d'un ordinateur pour retoucher les photos. Patrick Dauquet explique que ce studio lui permet de proposer des images de haute qualité sur son site internet, ce qui contribue à augmenter ses ventes en ligne.

Deux étudiants en renfort.

« Je ne suis pas un spécialiste de l'internet et je n'hésite pas à me faire aider quand nécessaire. Les sites web ont été conçus par l'agence Harada et de nouvelles versions seront en ligne en mai. La société profite de la présence d'un alternant de l'école. J'ai eu un stagiaire de l'ESCCN (École Supérieure de Commerce et d'Économie Numérique, NDLR). Notre nouvelle organisation a également nécessité de mettre en place une partie logistique, dont s'occupe mon épouse. 200 à 300 colis sont préparés chaque jour et

expédiés par La Poste et GLS ».

LISA
 (Bordeaux)
 Gérant : Patrick Dauquet
 CA 2016 : 500.000€
 1 salarié
 05 56 78 20 40
 www.lisashoes.fr

Yann Buaneq